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第 2560 地区ガバナー 

      ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・原 信一         

会    長・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  佐 野 勝 栄 

会長エレクト・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  渡 辺 喜 彦（クラブ奉仕 A） 

副   会   長・・・・・・・・・・・・・・・  小 越 憲 泰（クラブ奉仕 B） 

幹    事・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  荻 根 沢 隆 雄 

    Ｓ  Ａ  Ａ  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・杉 山 幸 英                     

    会    計・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・渋 谷 正 一 

 

例 会 日 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・毎週水曜日 

例会場及び・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・三条市旭町 2

事 務 局        三条信用金庫

例 会 場 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・TEL ３５－３

事 務 局 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・TEL ３５－３

                FAX ３２－７

E-mail：sanjo-ss@web-niigata.ne.jp 

web：http://www.soho-net.ne.jp/̃ro

本日の出席会員数 ６５名中４７名 
先 々 週 出 席 率 ８１．６７％ 

 

ゲ ス ト  第 4 分区アシスタントガバナー  

藤田 昌司 様（田上あじさいＲＣ） 

 

先週のメークアップ 

 9／ ８ 三条南へ   藤田紘一さん 細井増雄さん  

五十嵐晋三さん 菊池 渉さん 

              熊倉昌平さん 松谷昊吉さん 

              斎藤弘文さん 清水良一さん      

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 
 

会 長

 

皆様こんにちは、今

区の藤田昌司アシスタ

ナーに事前訪問いただ

ー公式訪問に向けて適

バイスを先程頂戴しま

原ガバナーの方針、そ

区としての方針並び事業計画をあらた

Ｇよりお話いただくべく、３０分の講和

ました。 

ペッツの会長・幹事会議以降、新年度

るまで第４分区会長会議が２回、会長・

回とすでに３回、田上にて開催されまし

藤田ＡＧに直接お電話を差し上げ、無理

いしましたが、快く聞き入れ会議にすぐ

ていただきました事に感謝申し上げた

す。後程、藤田ＡＧより詳しくお話があ

すが、第４分区のテーマは 

「地域に夢を、奉仕に希望を！」 

です。そして事業方針は主に次の３点で

まずは例年のごとく会員増強です。各

の増強の要請がありましたがプラス1名
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強を図って欲しいという事です。現在、当クラブは

64名のスタートで7月2日に浅野さんが入会され、

1 名の増員、あと 5 名の増強で丁度 70 名の会員数

になります。何度も皆様にお願いしますが、何とか

達成すべくご協力いただきたいと思います。 

次に、社会奉仕事業としてＩＭのプログラムとし

て田上町の野球場へケヤキ、コアラ、クヌキを１２

０本植樹する事になりました。私共のクラブでは三

条南、北クラブの協賛で社会奉仕委員会にて３クラ

ブ合同の社会奉仕事業として、槻の森運動公園にド

ングリの木を１１月に植樹する事に決まっており

ます。三条クラブだけの予算は限られていますので

３クラブ共、環境問題に対して社会奉仕を考えるな

ら共同出資して同じ植樹にしても何倍もの効果を

発揮できると同時にむしろロータリアンとしての

友情と連帯感を互いに感ずる事は大変意義があり、

重要な事と思います。 

３点目は財団（ポリオプラス）・米山合わせ合計

３６,０００円程となるので各会員が１日１００円

を寄付していただくと達成可能ではないかという

事です。この件については私共では昨年同様、前・

後期に各１万円づつ計２万円のご協力を戴く事に

決まりました。ポリオ・プラスについては会費より

３,０００円協力します。あと不足分については

個々にお願いして行く事になりました。アシスタン

ト・ガバナーを前にして言いにくいですが、ＲＩ，

地区の要請を満額受け入れる事はこの厳しい景況

の折できません。逆らう様ですがむしろ退会者を出

さない様、負担は出来る限り避ける様、今後も努力

してまいります。 

 

幹 事 報 告  

                       荻根沢 隆雄 幹事 

 

◎三条市交通安全市民大会にかかる参加協力につい

てのお願いが届いております。 
と  き         ９月２８日（日）   
オープニング行事  交通安全パレード （９：００～）  

厚生福祉会館前広場集合 
大会会場  三条中央公民館 大ホール（１０：００～）  
参加要請人数  ５名 
 
◎公式訪問時（９月２４日（水））における服装について 
当日はネクタイ着用でご出席下さいますようお願い致

します。 
 

ニコニコＢＯＸ 

ＡＧ 藤田昌司さん 

９月２４日ガバナー公式訪問の事前訪問としてお伺い

致しました。よろしくお願い致します。  

 

佐野勝栄さん 

藤田ＡＧを歓迎申し上げます。本日よろしくご指導をお

願い致します。 

 

荻根沢隆雄さん 

第４分区 藤田ＡＧのご来会を感謝申し上げます。 

 

渡辺喜彦さん 

藤田ＡＧようこそおいで下さいました。９／２４原ガバの

訪問を楽しみにしております。 

 

藤田説量さん 

藤田ＡＧ今日はご苦労様です。 

 

山田富義さん 

藤田ＡＧ本日の卓話宜しくお願い致します。 

 

会田二朗さん 

アシスタントガバナーの卓話、楽しみです。 

 

石橋育於さん 松谷昊吉さん 石塚欣司さん  

杉山幸英さん 

藤田ＡＧを歓迎申し上げます。 

 

渡辺勝利さん 

思いがけなくロータリーゴルフコンペで優勝させていた

だきました。会頭杯に大勢の皆様よりご参加を頂き、

お陰様で盛会裏で開催出来ました。有難うございまし

た。 

 

青木文雄さん 

会頭杯ゴルフ大会に会員の方から多数参加していた

だき有難うございました。お礼申し上げます。 

 

斎藤弘文さん 

９月４日（木）に行なわれた三条商工会議所会頭杯ゴ

ルフ大会にはからずも準優勝することが出来ました。 

 

清水良一さん 

今年も９／３～４にかけて富山県八尾おわら風の盆に

行って来ました。今回で７回目です。すっかり踊子と胡

弓の虜になってしまいました。来年も行く予定です。 

 

菊池 渉さん 

昨夜 片貝の花火見物に行ってきました。去りゆく夏を

偲び少々飲み過ぎました。 

                           

 

９月１０日分  ￥ １８，０００ 

今年度累計  ￥２２７，０００       



 

  

卓  話 
第 4 分区 

アシスタントガバナー  

藤田 昌司 様 

（田上あじさいＲＣ） 
 
 
 
 
 

原信一ガバナー公式訪問  事前訪問 

 

■ 三条ロータリークラブ 前年度会長幹事、理事

役員の皆様ご苦労様でした。 

■ 今年度、佐野会長（47 代）荻根沢幹事さん始め

全会員の皆様何分よろしくご指導とご協力よろ

しくお願い申し上げます。 

■ 本日は 9 月 24 日、原信一がバナー公式訪問であ

ります。 

その事前訪問として寄せて頂きました。 

 

※ 三条ロータリークラブは第四分区に於いて、

最大の歴史と数多くのクラブの拡大スポン

サーとしてご尽力されました。 

私共に取りまして父であり母であるような

気が致します。 

心より敬意と感謝を申し上げます。 

※ それぞれのクラブに要請その他、いろいろ

あると思いますが遺憾なく三条クラブの力

を発揮していただきたいと思います。 

※ 私も浅学でありますが AG を引受けた以上

その役割を果たしてまいりたい。 

そのため４月５日に会長エレクト会議 

    ７月１２日に会長幹事会 

開催させて頂きました。その度にご指導頂

きました。 

敬意を表する次第であります。 

 

 

さて、ガバナー公式訪問は 

① 会長、幹事との懇談会       

11：30～12：15 

② 例会、ガバナー講話３０分含む    

12：30～13：30 

③ 記念写真撮影 

④ クラブ協議会  

            13：45～15：00 

となっております。 

会員増強がガバナーが最も気にしている問題です。

友情の輪の拡大、女性会員の拡大も考えましょう。

女性が 50％というクラブもあります。 

三条クラブで範を示し、他クラブにも反映して欲し

い、そしてガバナーの目指している 2560 人増強を

成し遂げましょう。 

 

 

ＩＭ参加協力要請    9 月 21 日 

地区大会協力要請   11 月 1 日～2 日 

ライラ、山北町    10 月 11 日～13 日 

国際大会        5 月 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


